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Aluveitie

ja aber braucht man die 10 - 30% Leistung immer?

Ich finde den größte Leistungssprung der letzten Jahren haben hier SSD's ausgemacht.

Versuch mal ein aktuelles System auf einer Festplatte zu starten! Das hat dann langsam
Museums Charakter.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55304-eure-meinung-zu-hackintosh-
allgemein/?postID=727061#post727061
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